

CHAT de Fireside

24 de octubre de 2025



Mensaje de la Sra. Smetzer

¡Feliz viernes!

¡Qué semana tan divertida para ser Halcón! La noche de cine fue una experiencia increíble para fomentar la comunidad, y luego, nuestra asamblea PRIDE del miércoles reforzó todos nuestros valores PRIDE de inclusión y amabilidad con canciones y bailes.

Hoy pasé un tiempo en las aulas de matemáticas. ¡Asegúrate de preguntarles a tus hijos sobre nuestro nuevo programa de matemáticas! ¡Es muy interesante y divertido!

¡Que tengas un lindo fin de semana! Kristen

Noticias de la PTO

Cenas por dólares: ¡Masa de galletas!

El evento "Comiendo por Dólares" de octubre es nuestra segunda recaudación anual de fondos para la masa de galletas. El año pasado fue un éxito sorpresa, así que la Asociación de Padres y Maestros (PTO) decidió repetirlo y adelantarlo para que la masa de galletas llegue a tiempo para las fiestas. **Ordene sus delicias navideñas ahora hasta el 29 de octubre para recibirlas a principios de diciembre.** El código escolar es **FUEGO25. Ordene AQUÍ**.

Mezcla y mezcla de café de Halloween

En Halloween, la PTO está organizando una **mezcla y mezcla de café**. Entre la llegada y el desfile de Halloween. Se instalará una estación de café en el asfalto junto al patio trasero. Ven a tomar una **taza de café por \$3** y charla con otros cuidadores de Fireside mientras esperamos la aparición de nuestros pequeños fantasmas y duendes. ¡Si es posible, trae tu propia taza! Aceptamos Venmo y efectivo; preferimos billetes pequeños.

Oportunidades de voluntariado: Comités de celebración multicultural y carnaval de primavera

¿Buscas una manera de participar? ¡Descubre! Ayuda en las escuelas La plataforma de voluntariado de BVSD. Ya sea que le interese un compromiso de un año o un trabajo puntual, hay opciones para todos. Las necesidades actuales de voluntariado incluyen...Comités de Celebración Multicultural y Carnaval de Primavera.

Especiales en el foco: Arte (por Abby Sehnert)

Estimados padres,

¡Nos complace anunciar que nos asociaremos con Original Works este otoño, la empresa original de recaudación de fondos basada en el arte!

Los estudiantes han creado obras de arte en la escuela y pronto podrá reproducir el arte de su hijo en una variedad de productos de recuerdo que van desde tazas hasta imanes.

Los pedidos se realizarán online y se llevarán a cabo a finales de octubre/principios de noviembre.

Los productos son excelentes regalos navideños y de cumpleaños para los miembros de la familia, así como también maravillosos recuerdos para los estudiantes.

Los pedidos llegarán a la escuela a principios de diciembre.

¡Y la guinda del pastel es que nuestra escuela obtiene ganancias con cada pedido realizado!

Pronto le enviaremos a casa los detalles completos sobre cómo realizar el pedido.

¡Gracias por apoyar este programa único y creativo!

¡Mira los artículos geniales en el enlace!

Folleto de recaudación de fondos

Día de retomar fotografías - 28 de octubre

*Si desea que se le tome nuevamente la fotografía a su estudiante, envíe un correo electrónico al maestro para informarle y haga que su estudiante traiga el paquete original de fotografías a la escuela con una nota explicando qué le gustaría que se haga de manera diferente.

Si su estudiante estuvo ausente el día de la foto o es nuevo en la escuela, se tomarán fotos individuales el martes 28 de octubre, de 10:00 a. m. a mediodía. Puede solicitarlas en línea: https://mv.lifetouch.com/mvlifetouch/#/

ID del día de la foto: EVTJD9XX7

También tenemos formularios de pedido en papel en el vestíbulo.

Disfraces de Halloween disponibles

Con la llegada de Halloween, sabemos que los estudiantes están emocionados por encontrar un disfraz. Fireside tiene una gran colección de disfraces de todas las tallas para que los estudiantes los usen. Por favor, informen a Molly Kobus (molly.kobus@bvsd.org) Avísanos si a tu hijo/a le gustaría ver los disfraces. También estarán disponibles durante las conferencias para que puedas echarles un vistazo. ¡Los disfraces son para todos los estudiantes de Fireside!



Ciudad de Louisville

Tronco o trato

Domingo 26 de octubre. 11:30 a.m. - 2:00 p. m.

Iglesia Comunitaria Ascent

550 S. McCaslin Blvd.

Premios PRIDE

Felicitaciones a los ganadores del premio P.R.I.D.E. de esta semana:

Fiona Coffey, Maggie Simon, Jaymes Pittman, Oscar Civelek, Power Young, Teo Neely, Sofia Hernandez, Maddy Comstock, Vivienne Delwo, Roland Gorman, Tamar Naveh, Emmett Vollmer, Shea Martin y Lavi Shamir.



